

# Cara Bayar Tagihan Online yang Praktis Lewat AmartaFin

Oleh Admin



*Aktivitas harian yang begitu padat, ditambah tugas rumah yang menuntut untuk segera diselesaikan, terkadang membuat kita burnout dan gampang panik. Misalnya ketika tagihan listrik dan internet sudah jatuh tempo, tapi harus datang ke gerai offline untuk melakukan pembayaran secara manual. Hal tersebut tentunya perlu dicarikan solusi praktis, supaya kita bisa menyelesaikan semua tagihan online tepat waktu, dan bisa menggunakan sisa waktu yang dimiliki untuk istirahat. Untungnya saat ini sudah ada layanan PPOB yang memungkinkan kita melakukan berbagai pembayaran dengan mudah. Bayar tagihan online apapun bisa dilakukan dalam satu aplikasi, tanpa harus keluar rumah dan menunggu antrian. Tapi, apa itu PPOB? Dan apakah kita sebagai pengguna biasanya bisa memakainya untuk melakukan transaksi harian? Mari kita bahas.*

## Pengertian PPOB

**PPOB adalah** singkatan dari *Payment Point Online Bank*, yaitu layanan berbasis digital yang memungkinkan kamu melakukan berbagai pembayaran secara cepat dan mudah. Mulai dari pembayaran tagihan listrik, PDAM, iuran BPJS, pengisian pulsa dan berbagai keperluan lainnya. Karena bisa diakses dengan mudah lewat smartphone, kamu tak perlu lagi repot-repot datang ke

loket pembayaran atau bank untuk melakukan transaksi. Selama terhubung ke jaringan internet yang stabil, kamu bisa bayar semua tagihan online tepat waktu, tanpa harus keluar rumah.

## **Kenalan dengan Aplikasi AmartaFin**

Jangan khawatir kalau kamu masih bingung dengan layanan PPOB. Karena kamu bisa gunakan platform PPOB terbaik yang disediakan Amarta lewat AmartaFin. AmartaFin adalah platform *one-stop solution* yang bisa menangani semua aktivitas keuanganmu.

Di dalam aplikasi ini tersedia banyak sekali layanan dan akses keuangan yang bisa digunakan, seperti AmartaLink untuk para agen Amarta, Celengan untuk memudahkan investasi, akses modal atau pinjaman dana usaha.

Tentunya tak ketinggalan layanan PPOB yang memudahkan kamu melakukan berbagai transaksi digital. Dengan satu aplikasi ini, semua urusan keuangan, terutama yang berkaitan dengan transaksi online, bisa dilakukan dengan mudah, aman dan cepat.

## **Transaksi PPOB di AmartaFin**

Sebagai solusi akses keuangan digital yang dirancang untuk mempermudah segala kebutuhan kamu, AmartaFin menawarkan akses transaksi PPOB yang sangat mudah.

Untuk bisa menggunakan layanan ini, pertama kamu perlu download AmartaFin melalui [PlayStore](#) atau [Appstore](#) terlebih dahulu. Kemudian lakukan registrasi, dan lengkapi semua informasi yang diminta.

Setelah itu pilih jenis pembelian, apakah itu berupa pulsa, paket internet, pembayaran listrik dan lain-lain.

Masukkan informasi yang dibutuhkan sesuai jenis pembelian yang kamu pilih. Jika kamu membeli pulsa/paket internet, maka kamu perlu memberikan informasi nomor handphone.

Setelah memastikan informasi yang kamu masukkan sudah benar, silakan pilih metode pembayaran. Kemudian tekan tombol “Bayar” untuk menyelesaikan proses transaksi.

Semua proses transaksi yang dilakukan melalui AmartaFin dipastikan aman. Karena kamu bisa melakukan konfirmasi atau verifikasi pembelian menggunakan PIN atau OTP. Sehingga transaksi tersebut tidak mudah dipalsukan orang lain.

Selain menggunakan fitur PPOB yang disediakan AmartaFin, kamu juga bisa mendapat keuntungan lebih dengan mendaftar menjadi agen AmartaLink.

Karena dengan menjadi agen AmartaLink, kamu bisa mendapat keuntungan dari setiap transaksi PPOB yang dilakukan. Dengan begitu, kamu dapat menjadikan sebagai peluang bisnis yang bisa dilakukan secara online dari rumah.

Begitulah kira-kira cara bayar tagihan online menggunakan layanan dari AmartaFin. Dengan aplikasi ini, kamu sudah tak perlu repot lagi menyelesaikan berbagai tagihan. Karena semuanya bisa dilakukan hanya dengan satu aplikasi.

Kata Kunci : Tagihan Online Praktis, Digital